



Aprueba López Obrador orden de TEPJF de que nueva presidenta del INE sea mujer

Ante la orden que ayer dieron los diputados federales de que la nueva Presidenta del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) sea mujer, este jueves el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, aprobó esta determinación.

Reiterando que esto es porque está comprobado que las mujeres son más eficientes y honestas en los cargos públicos, el primer mandatario de la nación precisó que esto fortalecerá aún más la vida democrática del país. Asimismo, recordó que también el tema de que sea una mujer la sucesora de Lorenzo Córdova es un reflejo de que hoy día las mujeres en nuestro país ya son la mayoría de la población y esto se debe de dar también en los cargos públicos.

<https://eldemocrata.com/aprueba-lopez-obrador-orden-de-tepjf-de-que-nueva-presidenta-del-ine-sea-mujer/>